



C O M U N I C A D O

A los cuarenta años de la implantación de la Dictadura que ha venido oprimiendo al pueblo español, se produce la sucesión del Caudillo Franco por el Rey Juan Carlos, sin otro título que la voluntad del Dictador.

Nuestro Manifiesto Fundacional ya había previsto que la sucesión nada cambiaría, por más que fuera vinculada a la institución monárquica y -si bien acatásemos la voluntad de los pueblos de España sobre la forma de gobierno- "como signo de la soberanía popular no concebimos otra forma más que la República, en especial en nuestro país donde la fórmula monárquica ha sido asumida por la Dictadura".

El modo en que la sucesión se ha realizado, tanto en lo que se refiere a los últimos momentos de Franco como a los primeros de Juan Carlos, son suficientemente significativos y coherentes con lo que la Dictadura representa:

- los actos del entierro de Franco y de la proclamación del Rey reflejan la megalomanía de la pequeña minoría en el poder que, falta de adhesión popular, tiene que ocultar la inexistencia de elecciones libres con la organización de actos grandilocuentes,
- el testamento político del Caudillo Franco, identificándose personalmente con lo que llama "Dios" y "España", resulta ilustrativo de la opresión de pueblo español a través de la manipulación de una religión oficial -su idea de "Dios"- y de un monopolio político -su idea de "España"-. Todo ello instrumentalizado al servicio de la voluntad omnímoda del Dictador.
- por su parte, el nuevo Rey muestra su concepción de nuestro papel internacional, entregando al pueblo saharauí a la masacre física y política del capitalismo internacional; su concepción de los intereses de la clase trabajadora, manteniendo la congelación de salarios; y su concepción del cambio, ratificando en el gobierno del país a los mismos hombres del Caudillo Franco.

Pero, tanto Franco ayer, como Juan Carlos hoy, por sí solos, no significan nada. Uno como otro representan los intereses de las fuerzas que los mantienen en el poder. Ni las cualidades ni el voluntarismo de los gobernantes son elementos determinantes de su línea política. Esta viene condicionada por las fuerzas económicas y sociales que los sostienen. El día que no puedan o no quieran interpretar y defender los intereses de esas fuerzas dejarán automáticamente de ocupar los puestos que detentan.

Esto nos ayuda a comprender las causas de la larga duración de la Dictadura. Puede extrañar que así haya sido tras cuarenta años de represión en que cientos de miles de demócratas fueron, primero físicamente exterminados y, después perseguidos y encarcelados? Puede extrañar tras cuarenta años de información manipulada?

También hay que constatar, como causa de la duración de la Dictadura, los errores de la oposición democrática que, por diversas causas, no siempre ha sabido responder a las exigencias y a los anhelos del pueblo que representaba, lo que lleva hoy a ser conscientes de la grave responsabilidad ante él contraída en orden a la unidad y a la claridad de su posición como alternativa al Régimen vigente.

Consecuente con este análisis

ALIANZA SOCIALISTA DE ANDALUCIA D E N U N C I A

- . a todos aquellos que llamándose demócratas, para aprovecharse de la nueva situación, confunden a la opinión pública, recomendando "una tregua" al poder constituido, y obstaculizan la unidad de la oposición democrática, ocultando bajo pretextos formales la intención política de anteponer sus propios intereses a los del pueblo.
- . a todos aquellos que habiendo sostenido a la Dictadura hablan ahora de "reforma" como una vía para continuar en el poder y evitar el cambio político profundo que exige el pueblo.
- . a los gobiernos y fuerzas políticas de otros países que, en manifiesta injerencia en los asuntos propios de España y en defensa de los intereses capitalistas internacionales, tratan de condicionar la libre decisión de los pueblos de España, mediante presiones diplomáticas, ayudas económicas y pactos militares.

ALIANZA SOCIALISTA DE ANDALUCIA L L A M A

- . a todos los hombres y mujeres de Andalucía para que, coherentes con la vanguardia de la lucha contra la Dictadura asumida por la izquierda, manifiesten, cada uno en la medida de sus posibilidades, su voluntad de terminar con el Régimen autoritario, mediante la constitución de un gobierno provisional integrado por las fuerzas de la oposición democrática.

ALIANZA SOCIALISTA DE ANDALUCIA R A T I F I C A

- . su decisión de continuar luchando por liberar al pueblo de Andalucía de la opresión de la Dictadura, que ha aumentado las diferencias económicas y sociales respecto de las regiones más desarrolladas, y propugna como solución la constitución de un PODER ANDALUZ, configurado en un estatuto de autonomía, que impida la explotación por más tiempo de este pueblo, para lo cual es condición previa e indispensable la implantación de las libertades que abran el camino a la construcción de una DEMOCRACIA SOCIALISTA.

Diciembre 1975.